

Ríos M. agradece a Dios por poder de Guatemala

Guatemala, junio 10 (AP). La proclamación del general Efraín Ríos Montt como presidente de la República y comandante del Ejército ha consolidado el movimiento de los oficiales jóvenes iniciado el 23 de marzo.

La disolución de la Junta Militar y unificación de las funciones legislativa y ejecutiva en una persona permitirá que el gobierno desarrolle una política coherente y una reorganización administrativa, consideran sectores políticos.

La oficialidad expresó ayer, al proclamar a Ríos Montt que el presidente será asistido por una Junta Militar asesora formada por seis oficiales y que se considera representa la línea de las Fuerzas Armadas del gobierno.

Ríos Montt fue llamado a presidir una Junta Militar de gobierno el 23 de marzo, cuando ocupaba el cargo de director del Colegio Cristiano "El Verbo".

Ríos Montt ha dicho reiteradamente que "la voluntad de Dios me ha colocado en este cargo de gran responsabilidad, porque es EL es quien quita y pone reyes". Al ser investido ayer dijo:

"Muchas gracias Señor por haberme traído hasta aquí y darme esta oportunidad de llevar a Guatemala por los senderos de la paz".

Los otros ex miembros del Triunvirato, general Horacio Egberto Maldonado Schaad y coronel Francisco Luis Gordillo Martínez, fueron relevados también como ministros de Gobernación (Interior) y Comunicaciones, respectivamente.

Según la Proclama del Ejército, ambos presentaron su

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA REAGAN. Bonn, Alemania Occidental, junio 10 (AP). Un grupo de pacifistas que participan en una numerosa manifestación, lleva un muñeco que representa al presidente Reagan, como un vaquero sobre un caballo. Piden a E.U.A. y Rusia que no colaboren con las guerras.

Multitud rechaza visita de Reagan a Alemania

Bonn, junio 10 (AP). El presidente norteamericano, Ronald Reagan se encuentra de visita en un país donde la opinión pública oscila entre considerarlo "símbolo del resurgimiento de América" o rechazarlo como un "huesped desagradable" que presenta un peligro mortal para sus anfitriones.

Hay escasas dudas de que el semanario "Der Spiegel" refleje una opinión generalizada al decir que se trata de "el presidente norteamericano más polémico de la posguerra".

Entre 100 y 200 mil personas salieron a las calles de Bonn y Berlín Occidental, para protestar contra la política defensiva de Reagan, en particular su respaldo a los planes de la OTAN para emplazar una nueva generación de cohetes nucleares en Europa a partir del año entrante.

La cubierta de "Der Spiegel" presenta una foto de Reagan con la leyenda "invitado desagradable". En Berlín Occidental, la policía ha dejado sus esfuerzos

Pasa a la página 55

Prioridad para A. Latina reafirma Pdte. Galtieri

Buenos Aires, junio 10 (AP). El presidente Leopoldo Galtieri reafirmó esta noche que "América Latina tendrá prioridad en todos los campos de la nueva política" que instrumentará la Argentina con motivo de los radicales cambios que están produciéndose por la guerra con Gran Bretaña en torno a las Malvinas.

Galtieri formuló esa apreciación, que se suma a otras en igual sentido, al recibir en la Casa de Gobierno una de-

legación de funcionarios y empresarios de Venezuela que vinieron a explorar nuevas vías de cooperación entre ambas naciones.

"Vamos a inaugurar esa política hablando el lenguaje de los hechos concretos con aquellos que, como Venezuela, nos han apoyado espiritual y materialmente, sin retaceo, en las presentes circunstancias", dijo Galtieri.

Las declaraciones del presidente fueron distribuidas

Pasa a la página 55

Honduras planea Prma. reunión cancilleres C.A.

Tegucigalpa, Junio 10 (AP). El gobierno del presidente Roberto Suazo Córdova anunció hoy el inicio de gestiones para realizar en breve aquí una reunión con los ministros de Relaciones Exteriores de países centroamericanos, a fin de fortalecer la iniciativa de paz para la región propuesta ante la Organización de Estados Americanos (OEA).

El canciller Edgardo Paz Barnica dijo a The Associated Press con referencia a esa propuesta, presentada en marzo por Honduras, que

el país "desea vivir en paz y trabajar en paz por su desarrollo, lo cual creemos que también persiguen todos los gobiernos de esta parte del mundo".

Añadió que "sin embargo, no podemos vivir tranquilos cuando existe una carrera armamentista en América Central, y no podremos vivir en paz mientras existan convulsiones políticas y sociales en nuestra zona".

Propuesta comprende La propuesta hondureña

Pasa a la página 71

Brasil entrega el avión "Vulcan" a Inglaterra

Brasilia, junio 10 (Latin-Reuters). Brasil devolvió hoy a Gran Bretaña un bombardero que aterrizó forzosamente en su territorio y dio por cerrado un episodio que amenazó afectar sus amistosas relaciones con Argentina y el Reino Unido.

El avión, un Vulcan de la Real Fuerza Aérea, decoló a las 13:45 GMT con rumbo desconocido de la base militar de Río de Janeiro, en cuyas pistas permaneció una semana.

El bombardero fue autorizado a dejar la base después que el gobierno británico se comprometió formalmente a no volver a utilizarlo en las hostilidades contra Argentina, dentro del conflicto por las Malvinas, dijo el vocero oficial de la Cancillería.

Brasil quedó en posesión provisoria de un misil aire-tierra, del tipo Sidewinder, que será también devuelto a

Firmarán acuerdo el Perú y Japón

Lima, junio 10 (AP). El primer ministro japonés, Zenko Suzuki, inicia mañana una visita de dos días al Perú durante la cual se entrevistará con el presidente Fernando Belaúnde Terry y firmará un acuerdo entre ambos países.

Suzuki llegará a la base de la Fuerza Aérea del Callao acompañado de 60 personas, incluso los ministros de Agricultura, Pesca, Relaciones Exteriores, Economía y Finanzas, funcionarios del Partido Democrático Liberal de gobierno y 35 periodistas.

El funcionario japonés colocará una ofrenda floral ante

Pasa a la página 15

Diario mexicano apoya sanciones a los críticos

México, junio 10 (AP). El diario "Novedades" defiende hoy en su editorial la reciente decisión del gobierno de suspender la publicidad oficial a la revista "Proceso", cuyos artículos y columnas critican frecuentemente su gestión administrativa.

En un discurso a los representantes de la prensa nacional el lunes, el presidente José López Portillo defendió la medida y dijo que el gobierno no tenía por qué utilizar fondos para publicidad en medios que sistemáticamente lo atacan.

"Novedades" señala en su

Pasa a la página 71

Gran Bretaña cuando concluyan las hostilidades en el Atlántico Sur, agregó el portavoz Bernardo Pericas.

El cohete fue, aparentemente, el único armamento que portaba cuando el Vulcan ingresó el jueves al espacio aéreo brasileño, debido a problemas técnicos.

Cazas Tiger F-5 lo interceptaron en vuelo y lo escoltaron hasta la base de Río de Janeiro, donde se le quitaron las armas por orden del gobierno brasileño y sus seis tripulantes quedaron alojados en dependencias militares a la espera de una decisión.

No violó soberanía

La Cancillería sostuvo que

Pasa a la página 55

Ingleses evitan ataque argentino

Buenos Aires, junio 10 (AP). Fuentes militares aseguraron hoy que las tropas británicas que operan en la isla Soledad del archipiélago de las Malvinas realizaron esta mañana "repliegues tácticos" a nuevas posiciones a fin de evitar la acción de la artillería argentina, que batía permanentemente sus líneas.

No hubo aún comunicado oficial al respecto por parte del Estado Mayor Conjunto, que centraliza la información de las acciones en el Atlántico Sur.

Pero informaciones del ejército, reproducidas también por radioemisoras locales,

dijeron que los repliegues se produjeron en las zonas de Monte Kent y Bahía Fitzroy, al Oeste y Sudeste respectivamente del bastión argentino en la capital del archipiélago, Puerto Argentino (Puerto Stanley).

Durante la jornada de hoy, añadieron las fuentes, continuó el duelo de artillería y la acción de patrullas, pero no hubo aparentemente acciones como las de ayer. En la víspera se produjeron ataques aéreos y terrestres, según un comunicado emitido por el Estado Mayor cerca de medianoche.

La información dio cuenta que entre las

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASUME PRESIDENCIA. Guatemala, junio 10 (AP). El general Efraín Ríos Montt (izquierda), luce la banda presidencial al asumir la presidencia ayer. Al ser felicitado por jefes del ejército, dijo que agradece a Dios, por haberlo llevado a la presidencia, porque eso le permitirá conducir a Guatemala por el sendero de la paz.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REFINERIA EN LLAMAS. Líbano Ocupado por Israel, junio 10 (AP). Soldados israelíes combaten el fuego en una refinería

de petróleo ayer, en las afueras de Sidón, al Sur del Líbano. Tras un intenso bombardeo de aviones israelíes, la refinería se incendió.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 44)